

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

1

Project Description / Description de projet Service de déneigement / Snow removal services		
Solicitation No./ N° de sollicitation 16-22080	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Melody Ellis	Date September 29, 2016 / 29 septembre 2016	
Notice: This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Avis: Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

Q1. The tender asks for a minimum of 4 site staff with one being lead hand. At the site tour it was mentioned that there is currently only 1 cleaning staff on site daily?

Le DDP indique un minimum de 4 personnel du site avec l'un étant la main de plomb. La visite du site a mentionné qu'il n'y a actuellement que le personnel de nettoyage 1 sur le site tous les jours?

A1. The contract only requires one person on site. Le contrat ne nécessite qu'une seule personne sur place.

Q2. Does the contractor provide all toilet paper, paper towel, hand soap and salt required for the building? Again during the site tour it was mentioned the contractor does supply all these items, however is unclear in the tender.

Est-ce que l'entrepreneur fournir tout le papier de toilette, serviette en papier, savon pour les mains et le sel nécessaire pour le bâtiment? Encore une fois au cours de la visite du site, il a été mentionné que l'entrepreneur doit fournir tous ces éléments, toutefois cela n'est pas tout à fait clair dans l'appel d'offre.

A2. Yes the contractor is responsible for providing these items. Oui, le contracteur est responsable de fournir ces articles.

